

## Il Carrera Solidaria de la Igualdad en Familia



Más de medio millar de adultos y alrededor de 200 niños se concentraron el 16 de octubre dentro de una de las convocatorias anuales más multitudinarias donde se combina lo social con la solidaridad y el deporte. Andando, corriendo o en bicicleta, las familias pudieron emprender alguno de los trayectos fijados para la ocasión. Una actividad que permitió recaudar fondos a beneficio de AMUMA y reconocer a una de sus socias más activas, fallecida hace unos meses, Nuria Trujillo Gómez-Limón.







